

“Mi libro no es ofensivo ni crea diferencias”

Alberto
Gamboa

Su total seguridad de que en los próximos días quedará totalmente sobreesido de la acusación de presuntas ofensas a las Fuerzas Armadas, expresó ayer a LA TERCERA el periodista Alberto Gamboa, autor del libro “Un viaje al infierno”.

El libro fue dividido y editado en cuatro capítulos por los propietarios de la revista “Hoy”, junto a la cual se vendió en otras tantas semanas sucesivas.

Cuando se encontraba a la venta el tercer tomo fue presentado un requerimiento, ante el Segundo Juzgado Militar de Santiago, por el Ministro de Defensa, vicealmirante en retiro Patricio Carvajal. En virtud a lo anterior, Gamboa, en su condición de autor, y el periodista Emilio Filippi, como director de la revista “Hoy”, comparecieron anteayer ante el fiscal militar, Carlos Manns. Fueron declarados reos, pero quedaron en libertad sin rendir fianza.

Al referirse al trámite, Alberto Gamboa señaló: “Es muy poco lo que puedo decir, ya que hay un acuerdo para no hacer

declaraciones. En todo caso, el director de la revista declaró durante casi una hora y luego yo por igual lapso. Quedaron aclaradas muchas dudas y hay que dejar en claro que la entrevista fue enormemente cordial. A mi juicio, el libro no es ofensivo ni crea diferencias.”



ALBERTO Gamboa, periodista, autor del libro “Un viaje al infierno”.

la Tercera. 14-IX-1984. P. 6
209511

"Mi libro no es ofensivo ni crea diferencias" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Mi libro no es ofensivo ni crea diferencias" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile